

KULTURNEWSLETTER ABSTATT AKKU 2024

Arbeitskreis Kultur Abstatt



Aktuell: VERNISSAGE



am 27. September 2024
um 19 Uhr im Rathaus Abstatt

Wir laden Sie herzlich ein!!

Musikalische Umrahmung von der Musikschule Schozachtal

Sektempfang

Unsere nächste Ausstellung im Rathaus Abstatt ist in Vorbereitung. Dieses Mal zeigen wir Ihnen:

Den Illustrator und Gerichtszeichner Martin Burkhardt

In Heilbronn geboren, in Abstatt aufgewachsen, in Mannheim Kommunikationsdesign studiert, lebt er mittlerweile mit seiner Familie in Neustadt an der Weinstraße. Er arbeitet als Illustrator für Agenturen, Unternehmen, Verlage und kulturelle

Institutionen. Besonders im Fokus der Öffentlichkeit stehen dabei seine Gerichtszeichnungen, die er für Fernsehsender bei Strafprozessen anfertigt. Er saß in aufsehenerregenden Verhandlungen. Porträtierte unter anderem Christian Wulff, Jörg Kachelmann und den NSU 2.0 Extremisten.

In dieser Schau bietet er uns sein vielfältiges Werk dar, gewährt Einblick in seine spannende Arbeit als Gerichtszeichner und präsentiert uns sein breites Spektrum an Zeichnungen und illustrativen Arbeiten, die sich immer im Spannungsfeld zwischen Gebrauchsgrafik und Kunst bewegen und in keine Schublade passen.

**Am 27. September 2024
um 19 Uhr im Rathaus Abstatt
können Sie ihn bei der Ausstellungseröffnung
mit Sektempfang
treffen und kennenlernen**

**Wie freuen uns mit ihm auf viele interessierte Kunstfreunde
und die, die es werden wollen!**

.Eine Veranstaltung des Arbeitskreises Kultur Abstatt *akku*

Öffnungszeiten: Mo bis Fr 8.30 – 12 Uhr;

Di 14 – 18 Uhr,

Do 14 – 16 Uhr

Dauer der Ausstellung bis 24. November 2024